



LA EDUCACIÓN CON PALESTINA

Educación por palestina . Presentación

¿QUIENES SOMOS?

Este grupo surge desde la [Rescop](#) ([Red Solidaria contra la Ocupación de Palestina](#)) y crece hasta el momento presente como una comunidad de profesoras y profesores de todos los niveles educativos y diferentes lugares del Estado que creemos en la educación por la paz y los Derechos Humanos y estamos en contra del genocidio que está viviendo el pueblo palestino a manos del estado de Israel. Este genocidio está teniendo repercusiones no sólo en Palestina, sino que están dinamitando el derecho internacional y poniendo en cuestión todo el sistema de Naciones Unidas. Creemos que la sociedad civil no puede permanecer ajena a esta catástrofe humanitaria y pedimos el alto el fuego permanente, el

cumplimiento de los Derechos Humanos en Palestina y la depuración de responsabilidades del estado de Israel por parte de los organismos internacionales competentes: la Corte Internacional de Justicia y el Tribunal Penal Internacional.

Para que esto se haga efectivo debemos exigir que nuestros gobernantes ejerzan su capacidad de actuación y suspendan las relaciones políticas, económicas y militares con el Estado de Israel.

CAMPAÑA

Decidimos lanzar una campaña para: crear comunidad en torno a la defensa de los Derechos Humanos y sensibilizar a la comunidad educativa de todos los niveles de la necesidad de actuar frente al genocidio. La campaña se llama ["los martes con Palestina"](#) y comenzó el martes 10 de diciembre, día internacional de los Derechos Humanos. Este día, durante la jornada escolar se leyó en diferentes centros educativos el manifiesto adjunto a este documento. Ese día fue la línea de salida, pero repetimos la acción cada martes llevando una camiseta distintiva. La campaña tiene como horizonte generar un movimiento educativo crítico lo suficientemente amplio como para que en abril o mayo pudiera conseguirse hacer un paro en la educación.

ADHESIÓN

- Es posible participar y apoyar la campaña tanto a nivel individual como a nivel de centro adjuntando los datos al manifiesto que se acompaña: <https://forms.gle/bYHmQr4Ph9goHjhm8>
- También puedes informarte de las acciones en redes en el perfil de instagram: [@educacion_con_palestina](https://www.instagram.com/educacion_con_palestina).
- En este grupo de **Telegram** podrás enterarte y participar de las asambleas y actividades: https://t.me/+Az5izfb_So00ZDE

ACCIONES REALIZADAS:

- Elaborar un manifiesto con el objetivo de leerlo en los centros (<https://forms.gle/bYHmQr4Ph9goHjhm8>)
- Tener claro nuestro posicionamiento respecto al genocidio
- Hacer algunas acciones por el día de los DDHH en los centros
- Seguir, desde las aulas, recordando a los estudiantes lo que está pasando en Gaza.
- Elaborar una tríptico informativo
- Serigrafiar camisetas distintivas y llevarlas al trabajo todos los martes
- Llevar una exposición de fotografías de Palestina a varios centros de la comunidad de Madrid
- Acudir a las manifestaciones como grupo con nuestras camisetas y pancarta
- Participar y darnos a conocer en el festival Festigaza celebrado en el colegio Lourdes FUHEM de Madrid
- Elaborar un video para el Boicot a Eurovisión por la participación de Israel

ACCIONES EN EL HORIZONTE:

- Darnos a conocer con otros colectivos para poder tejer más redes y aumentar nuestro radio de acción.
- Elaborar un video informativo.
- Crear un club de lectura online de profesores para formarnos en la materia.

Gracias por tu interés. Un saludo,

¡Desde el río hasta el mar, Palestina vencerá!